



## Condoléances du patriarche Cyrille suite aux décès causés par l'explosion d'une citerne de carburant au Liban



*Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies a exprimé ses condoléances pour toutes les personnes qui ont perdu la vie à la suite de l'explosion d'une citerne de carburant dans la région du Akkar, au nord du Liban.*

### **À Sa Béatitudo Jean X, patriarche d'Antioche et de tout l'Orient**

Votre Béatitudo, Frère bien-aimé et Concélébrant sur le Trône de Dieu !

En mon nom personnel et au nom de la plénitudo de l'Église orthodoxe russe, je vous présente mes plus sincères condoléances pour l'événement tragique qui s'est déroulé à Akkar et qui a coûté la vie à de nombreuses personnes.

Partageant avec Votre Béatitudo et le peuple libanais la douleur du malheur qui s'est abattu sur le pays, je prie le Créateur miséricordieux pour le repos des morts, pour la guérison des victimes et pour l'octroi de la force à leurs parents et amis pour qu'ils puissent faire face de manière adéquate aux épreuves qui

en découlent.

Avec amour fraternel en Christ

+CYRILLE,  
PATRIARCHE DE MOSCOU ET DE TOUTES LES RUSSIES

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87877/>